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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO AO FORNECIMENTO DO VALE TRANSPORTE 
AOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS
 
 
 
 
Considerando que é grande o número de 

funcionários públicos municipais que residem distante do seu local de trabalho e 
como meio de condução se utilizam dos ônibus coletivos de nossa cidade, tendo com 
isso um grande gasto por mês;

 
Considerando, finalmente, que para o bom 

desempenho do papel fiscalizador da Câmara Municipal, conforme preceitua o 
artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve 
ser informado sobre todos os assuntos que são de interesse comum da sociedade 
assisense;

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações:  

 
a)- Existe a possibilidade de ser fornecido vale 

transporte aos funcionários públicos municipais?
b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 17 de dezembro de 
2.007.
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